Provincia

Tierga, Mesones y Arándiga estrenan sus travesías tras invertir un millón

EL PERIÓDICO MESONES

El consejero de Obras Públicas, Urbanismo y Transportes del Gobierno de Aragón, Alfonso Vicente, inauguró ayer las travesías de Arándiga, Mesones de Isuela y Tierga, en la A-2302, tras una inversión que ha ascendido a 1.004.142 euros. Estas obras forman parte del Plan de Travesías de la Red Autonómica Aragonesa 2009-2011.

El 20% de la inversión total ha correspondido a las obras de la travesía de Arándiga, el 60% a la de Mesones de Isuela y el resto a la de Tierga. En las tres travesías se han realizado las actuaciones necesarias para dotar a estos tramos de carretera de unas características adecuadas al marco urbano en el que se encuentran, a las demandas específicas que la condición de travesía conlleva, a las exigencias del tráfico que soportan y a la mejora de las condiciones de seguridad y comodidad para los úsuarios de las poblacio-

El concejal de IU en Mesones de Isuela, Bernardino Ibarzo, aprovechó la visita para expresar al consejero Vicente su malestar por el proceso de ejecución de las obras de la travesía de Mesones de Isuela y en concreto por la tala masiva de árboles centenarios. Ibarzo le entregó un escrito con diversas preguntas sobre el proyecto de ejecución de la travesía de Mesones. \equiv